



13º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Te saludo con la sabiduría del ser. Yo soy el Maestro de la sabiduría. Mis palabras proceden del campo energético del conocimiento y de la sabiduría.

En tu último entrenamiento te conectaste con otras entidades universales que te comunicaron una verdad más grande y, de ese modo, obtuviste una visión más amplia. A través de estos mensajes, importantes desarrollos y reconocimientos se impulsan en ti.

INICIADO: Es verdad que ha cambiado algo en mí desde el último entrenamiento. Siento una expansión energética que aún no puedo clasificar del todo. Percibo una relación más grande entre los sucesos de mi vida. Sin embargo, todavía no he podido recibir imágenes claras en respuesta a mis preguntas. Creo que he tenido interferencias con las imágenes y los pensamientos que quiero tener.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Si estás completamente conectado con el código de activación para enviar y recibir mensajes, tus propios pensamientos o imágenes no deberían interferir. Al estar alineado con el código, solo recibirás los mensajes de las entidades a las que te conectas. En ese momento, tu subconsciente y tu consciente superficial están desconectados. La respuesta de la entidad está presente de forma inmediata, incluso antes de formular completamente una pregunta. Estás conectado telepáticamente con la entidad que has llamado. Por esta razón recibes una respuesta de forma inmediata, ya sean sensaciones, imágenes o pensamientos: la respuesta te llega inmediatamente.

No obstante, no se pueden hacer preguntas sobre el futuro debido a que los seres humanos tienen libre albedrío. Ni siquiera en los planos más avanzados del desarrollo y del conocimiento se puede conocer el transcurso exacto de los eventos futuros. El futuro es borroso porque no está predeterminado y se forma con cada instante.

El futuro cambia y depende de muchísimos factores que interactúan entre sí. Además, depende de muchos factores, especialmente de los cambios que haces en tu vida activa, que influyen en tu futuro. Tu intención y tu fuerza pueden decidir esta dirección. Tus canales tienen una función importante aparte de la conexión con energías y entidades, ya que puedes conectarte a campos de conocimiento a través de ellos.

INICIADO: He escuchado esto en entrenamientos pasados. ¿Existen campos de conocimiento fuera de la Matrix?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Todas las experiencias y conocimientos sobre todos los planos dimensionales y ciclos temporales están documentados en el universo. Puedes imaginarlo como un protocolo de la Fuente Divina. Tienes acceso ilimitado a este conocimiento infinito. Preparas tu intención y te conectas al conocimiento necesario. Este conocimiento se densifica y forma un campo con el que puedes establecer contacto.

Dentro de la Matrix también hay campos de conocimiento, pero pueden limitarte. El conocimiento dentro de la Matrix está influido por muchas personas que consideran una verdad común, alimentándola y condicionando tu realidad. Si este condicionamiento se elimina, como en personas bajo hipnosis, pueden surgir nuevas leyes que permiten superar las leyes de la naturaleza.

En este entrenamiento, aprenderás a conectarte a los campos de conocimiento, logrando un mayor estado de sabiduría y desconectándote de la Matrix.

INICIADO: ¿Entonces mi conocimiento es incorrecto? ¿Existen conocimientos correctos e incorrectos?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Cada conocimiento y cada verdad es correcto. Tu conocimiento no es reemplazado sino expandido.

Solo podrás integrar el conocimiento que corresponde a tu estado de desarrollo. El conocimiento no se excluye entre sí; forma una verdad más grande. Por ejemplo, la creencia de que la Tierra era plana fue correcta hasta que se probaron otras visiones. La verdad depende del ángulo de visión.

Conéctate con los campos de conocimiento a través del código de activación y reconocerás una verdad más grande, acelerando tu desarrollo.

INICIADO: ¿Qué sucede si me conecto a un ámbito de conocimiento no descubierto?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Todo el conocimiento está registrado en el universo. No existe algo que no se haya investigado. Puedes llamar a cualquier conocimiento, pero debes aprender a aplicarlo. El conocimiento y la sabiduría van de la mano con el desarrollo. Si tu consciente no está preparado, no podrás comprender ni integrar el conocimiento. Tratarás con los campos de conocimiento que son un siguiente paso en tu desarrollo.

La conexión con los campos de conocimiento expande tu verdad y te transmite impulsos de desarrollo que te ayudan en tu camino hacia verdades más elevadas.

INICIADO: ¿Cómo funciona esto en concreto? ¿Puedo conectarme con un campo de conocimiento para resolver un problema?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: No esperes una solución final, pues sería una intervención en tu libre albedrío. Al buscar una solución, alcanzas un desarrollo mayor. Al conectarte con un campo de conocimiento, recibes mensajes y energías que te guían hacia el conocimiento necesario. Es como un rompecabezas: recibes una nueva pieza y aprendes a colocarla, viendo cada vez más la imagen completa.

INICIADO: Entonces recibo el conocimiento, pero no en forma de una solución final, sino integrándolo mediante el trabajo con la energía y el mensaje que recibo.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Así es. Para integrar el conocimiento, debes trabajar con él y aprender a aplicarlo. Un científico en busca de una solución puede conectarse con un campo de conocimiento para recibir un pensamiento o imagen de su siguiente paso. Este proceso se repite, expandiendo su consciente y recolectando conocimientos y experiencias importantes. De este modo, el conocimiento se aplica e integra.

INICIADO: Y si desconozco la solución por completo, ¿cómo sé con qué campo de conocimiento contactar?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: En el entrenamiento, te conectas con el código de activación que automáticamente te lleva al campo de conocimiento adecuado para tu pregunta. Todo está interconectado y no hay limitaciones en los campos de conocimiento ni en las energías. Desde tu mundo tridimensional, es más fácil clasificar las cosas, pero en realidad todo es una totalidad e interactúa entre sí.

INICIADO: ¿Cuán exactos son los mensajes que recibo de los campos de conocimiento?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Los mensajes son impulsos que te guían en la dirección correcta. De este modo sabes en qué dirección vas a encontrar la solución. El conocimiento

también puede ser integrado durante el ámbito del sueño o en las situaciones del día a día, comprendiendo de repente la solución de una imagen en la que has estado pensando durante el día. La solución generalmente se manifiesta después de la conexión con los campos de conocimiento, cuando la energía ha trabajado en ti.

La exactitud de los mensajes depende de la intensidad con la que trabajes con tus canales. Es posible entrenar y desarrollar tus canales hasta el punto que puedes recibir cada información que necesites directamente de los campos de conocimiento. También podrías conectarte con el campo de conocimiento de un libro y conocer el contenido, aunque nunca has leído ese libro. Podrías dar una respuesta a cada pregunta de conocimiento. Puedes entrenar tus canales para recibir directamente la información necesaria, integrando rápidamente conocimientos científicos, idiomas extranjeros, etc. Si estás conectado directamente con el campo de conocimiento y al mismo tiempo aprendes palabras de un nuevo idioma, entonces aprenderás estas nuevas palabras de forma muy rápida, podrás integrar en un corto tiempo un nuevo idioma. Todo esto es posible, solo es una cuestión de entrenar.

INICIADO: Estoy sorprendido de las posibilidades que se abren.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: En la Matrix, estás habituado a aprender de memoria. La apertura de los canales te permite acceder a un abanico de nuevas posibilidades y conocimientos infinitos.

INICIADO: Me alegra poder hacer este entrenamiento.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: La alegría y un estado ecuánime sin expectativas son importantes. Las expectativas contienen modelos de pensamiento formados dentro de la Matrix. Al dejarlas atrás, te liberas y puedes recibir una verdad más grande.

Te deseo mucha alegría en este entrenamiento. Gracias por tu confianza y apertura.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Conéctate diariamente con un campo de conocimiento. Tómame tiempo para integrar lo que recibes en tu vida. Dedica media hora para integrar lo recibido y sigue los impulsos. Después de algunos días, obtendrás una imagen con relaciones que no habías visto antes, como un rompecabezas cuya imagen se completará con el tiempo.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

